

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina

DECLARA:

Profundo pesar por el fallecimiento de la actriz y dirigente gremial,
Alejandra Darín.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La cultura es la matriz nutricia de una nación, Su impulso permite el despliegue de los más altos valores de la humanidad; nos abre a la experiencia de conocernos y reconocernos como miembros de una comunidad, trayendo en la palabra, en la letra, en la pintura, en el acto, en la canción, a quienes nos antecedieron en el paso por este mundo, a la vez que nos proyecta en aquellos que nos continuarán en el futuro.

Por eso es vital su defensa; sólo una comunidad alienada descreería de su cultura, sólo un gobierno déspota trataría de suprimirla, de amordazarla, de anquilosarla. Tarea vana. La cultura es la pulsión de vida, que día a día, con vientos a favor o en contra, irrumpe hasta en los mínimos gestos, hasta en los últimos rincones.

Alejandra Darín fue una trabajadora de la cultura argentina, portadora de un compromiso irrenunciable, contra viento y marea, con la tarea diaria de sostener el pulso vital de la actividad cultural, en su rubro específico, el del arte escénico. Porque ella provenía de un hogar de actores: sus padres, su hermano. Fue querida y respetada.

Su compromiso en la defensa de los derechos de laborales y sociales del colectivo de actores y actrices fue irrenunciable. Esa parte del arte escénico que suele no verse porque las luces apuntan siempre a las luminarias del éxito, soslayando que hay decenas de miles de trabajadores de la actuación

que necesitan ser defendidos ante las situaciones de injusticia que muchas veces se dan en el mercado laboral del arte.

Y ahí estaba ella, con la coherencia entre pensamiento y acción, para defenderlos. Desde el 2011 estaba al frente del sindicato Asociación Argentina de Actores y Actrices, habiendo sido reelegida para continuar su mandato el pasado 25 de noviembre.

Lamentamos su partida cuando aún tenía mucho por hacer.

Por lo expresado hasta aquí, solicitamos a nuestros pares de esta Honorable Cámara que nos acompañen en este proyecto de declaración.

Alianiello, M. Eugenia